

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 12. Dezember 2012

Parkmarkierungen/alternierendes Parken/Tempo-30-Zone im Langendellschlag [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0139

Der Magistrat wird gebeten, im Langendellschlag im Bereich der neuen Häuser zu überprüfen, ob die Parkmarkierungen so noch sinnvoll sind, sie neu/ausgebessert/verändert wieder aufzubringen und die Enden der Parkstreifen jeweils wieder mit Warn-Baken zu versehen.

Begründung:

Aktuell stimmen die Parkmarkierungen nur noch zum Teil mit den neuen Einfahrten überein, sind völlig verblasst und die Bewohner parken insbesondere abends relativ ungeordnet, so dass wahrscheinlich manchmal die Feuerwehr nicht mehr durchkäme.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV/66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher